

07.06.2021 - 11:12 Uhr

Aletsch Arena: Nouvelles été 2021



L' Aletsch Arena en Valais, tout près de Brigue et de la vallée de Conches, est la destination de vacances suisse synonyme de ressourcement et d'expérience naturelle la plus libératrice des Alpes. Le magnifique grand glacier d'Aletsch constitue l'attraction phare et le coeur de la région patrimoine mondial de l'UNESCO Alpes suisses Jungfrau-Aletsch. Depuis toujours, il exerce une fascination particulière sur les hôtes et les habitants de la région.

NOUVELLES ÉTÉ 2021

Découvrez les nouvelles d'été 2021 (voir: download)

- nouveaux produits et nouvelles expériences
- nouveaux projets d'infrastructures
- nouvelles manifestations

[MANIFESTATIONS](#)

SAISON D'ÉTÉ 2021 La saison d'été 2021 est ouverte. Les points de vue Moosfluh, Bettmerhorn et Eggishorn sont ouverts depuis le 5 juin 2021.

- [sentiers de randonnée ouverts](#)
- [Rapport d'état](#)
- [Horaires et heures d'exploitation](#)

Aletsch Arena AG
Furkastrasse 39
3983 Mörel-Filet
info@aletscharena.ch
www.aletscharena.ch



Vivez des moments libérateurs Foto (c)aletscharena.ch - Frédéric Huber



La "Tschiffra" valaisanne: un sac à dos, une œuvre d'art ou davantage? Lors de cet atelier organisé à Betten Dorf, les hôtes apprennent tout sur l'histoire et l'utilisation de la traditionnelle "Tschiffra". Le responsable du cours Edelbert Mattig vous initie à la technique, pour que même les débutants puissent tisser leur propre "Tschiffra". Foto (c)aletscharena.ch



Autrefois policier, aujourd'hui coureur de trails: en route avec Klaus Foto (c)aletscharena.ch



Aletsch Arena, paradis du VTT Foto (c)Thomas-De-Boever



Détente pure et sans voitures: Voyage méditatif, sonore et olfactif avec Steffi et Karin Foto (c)mountainteamevent



Trekking avec des chèvres Foto (c)aletscharena.ch - Renato Testa



Entraînement fonctionnel en SUP au Bettmersee à Bettmeralp Foto (c)aletscharena.ch



L'Aletsch Trail Challenge se déroulera pour la première fois le samedi 25.9.2021 Victoria Kreuzer et Alessandra Schmid de Fiesch sont les ambassadrices du 1er Aletsch Trail Challenge. Victoria est une championne suisse de ski de randonnée et de course en montagne. Foto (c)Victoria Kreuzer - Hans-Ueli-Kreuzer



Jusqu'en 1930, Bettmeralp était un village alpin typique avec une vingtaine de chalets d'alpage et autant d'étables et de granges dans lieu-dit "Donner- und Bettmerstafel" et n'était habité qu'en été (saison des alpages). Les visiteurs peuvent découvrir ce qu'était la vie autrefois entre le village et l'alpage lors d'une visite guidée d'un chalet d'alpage transformé en musée, en compagnie de Bernhard Stucky. Foto (c)aletscharena.ch



La saison d'été 2021 est ouverte. Les points de vue Moosfluh, Bettmerhorn et Eggishorn avec vue sur le Grand glacier d'Aletsch sont ouverts. Foto 6.6.2021 (c)aletscharena.ch - Monika König

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100070233/100872144> abgerufen werden.